
ATA 19/2021 – 20.04.2021 Ordinária

Aos vinte dias do mês de abril de dois mil e vinte e um, às dezoito
horas, após a verificação de quorum, a Vereadora Maria Helena
Menezes Silveira, Presidente, declarou aberta a Sessão Ordinária da
Câmara de Vereadores de Arroio dos Ratos. Passou-se a leitura das
correspondências recebidas: Ofício Departamento Pessoal (protocolo
50015). Ofício da Secretaria de Obras (resposta à indicação
062/2021). Ofício da Secretaria de Obras (resposta à indicação
063/2021). Ofício da Secretaria de Obras (resposta à indicação
064/2021). Ofício 049/2021, da Secretaria de Meio Ambiente,
respondendo ao requerimento de informações da Vereadora Neida, a
respeito da empresa Copelmi. Ofício da Secretaria da Saúde (resposta
à indicação 065/2021). Ofício da Secretaria de Saúde (resposta ao
requerimento de informações do Vereador Jeslei). Passou-se a leitura e
apreciação da Indicação 067/2021, do vereador Bernardo. O vereador
proponente colocou que o valor do vale- refeição está defasado, razão
pela qual solicita a análise legal e de disponibilidade orçamentária para
revisão dos valores, verificando a possibilidade desta revisão diante da
vigência da lei complementar 173/2020. Pela Presidente foi dito que em
janeiro foi solicitado ao prefeito que a perda inflacionária fosse
acrescida ao valor do vale- alimentação, sendo que o mesmo explicou
que por enquanto não haveria disponibilidade financeira, mas que a
tentativa é valida. Não havendo mais manifestações, a indicação
067/2021 foi colocada em votação e aprovada por 8x0. Passou-se a
leitura e apreciação da Indicação 068/2021, do vereador Bernardo. O
vereador Bernardo reforçou seu pedido, dizendo que o problema se
concentra atrás da serralheria do Tiago, e que conversou até com o
Secretário, o qual lhe explicou que não dispunha de maquinário.
Diante desta situação de falta de maquinários, juntamente com os
demais vereadores, tentarão empréstimo de uma máquina junto à
empresa privada. O vereador Osmar parabenizou o colega Bernardo,
pois de fato a situação do local é bastante crítica. Não havendo mais
manifestações, a indicação 068/2021 foi colocada em votação e
aprovada por 8x0. Passou-se a leitura e apreciação da moção de
repúdio contra a PEC 280/2019. Não havendo manifestações, a moção
de repúdio foi colocada em votação e aprovada por
8x0.Correspondências expedidas: nada consta. Tribuna popular: nada
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consta. Grande expediente: inscrita a vereadora Maria Helena, que
passou a fazer uso da palavra colocando que houve reunião na
quinta-feira (15.04.21) com a participação dos vereadores, do Dr.
Luchesi, do Procurador e da Assessora Jurídica, do Executivo, com a
Procuradoria e com o Prefeito. Disse que a reunião foi bastante
produtiva, o Executivo se mostrou disposto e flexível, concordando com
a sugestão de prorrogação do prazo para o pagamento do IPTU. Disse
que gostaria de informar que em sessão extra, ocorrida na sexta –feira,
16 de abril, foi votado e aprovado o projeto de lei que autorizou a
prorrogação do prazo, conforme tratado na reunião do dia 15 de abril.
Sendo assim as datas para pagamento passam a ser: 20 de maio; 20
de junho e 20 de julho, sendo que nesses trinta dias (até 20 de maio),
esta Casa e o Executivo estará na busca de uma alternativa para a
questão do IPTU, pois muitas pessoas buscam informações e tem
informado que a data foi prorrogada. Disse que as reclamações são
muitas e que o jurídico da casa e do Executivo estão tomando as
providências, sendo que o Dr. Luchese inclusive irá analisar no feriado.
Segundo inscrito no grande expediente, o vereador Bernardo disse que
também vem tratar do IPTU, reiterando os fatos narrados pela
Presidente. Acrescentou que, ao seu ver, faltou divulgação da
prorrogação da data para o pagamento e muitas pessoas nem sequer
sabem que o prazo foi prorrogado. Disse que a informação não chegou
na integralidade da população, mas que na medida do possível tem
informado. Pediu que a informação seja divulgada. Continuando sua
fala, disse que vem sendo cobrado por munícipes que estão
interessados em calçar suas ruas conforme a Lei de Parcerias, o que
foi objeto de indicações de sua autoria. Disse que os moradores
solicitam a realização do serviço e que o Município deve aproveitar o
interesse e vontade dos moradores e executar esses calçamentos de
acordo com a lei de parcerias. Em aparte, pela vereadora Neida foi
dito que tem conhecimento de muitos moradores nesta situação, os
quais inclusive já compraram os materiais há três anos e até hoje não
lograram êxito em ver suas ruas calçadas, situação que não se
justifica. Parabenizou o colega Bernardo por trazer este assunto
importante, pois os moradores estão desanimados, porque a
justificativa é de que não tem o profissional calceteiro na cidade. O
Vereador Bernardo sugeriu a contratação de um calceteiro profissional
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para formação de novos profissionais, utilizando mão de obra local. A
vereadora Maria Helena disse que o curso de calceteiros era uma meta
do Prefeito e seria de fato muito interessante. Disse que seria
interessante solicitar, via ofício, a lista e a ordem das ruas que estão no
aguardo. Terceira inscrita no grande expediente, a vereadora Cíntia
registrou que tem recebido inúmeras queixas a respeito do
cancelamento repentino das linhas Arroio dos Ratos x Charqueadas e
Charqueadas x Arroio dos Ratos, da Expresso Vitória, o que tem
causado um transtorno e um prejuízo aos usuários que necessitam
desta linha. Registrou que já expediu ofício a Metroplan e Expresso
Vitória solicitando informações e que aguarda resposta, tendo em vista
que o cancelamento repentino da forma como ocorreu prejudicou as
pessoas e até o momento não se sabe o motivo. Ordem do dia:
Discussão preliminar: Projeto de Lei 030/2021. Passou-se a leitura e
discussão preliminar do Projeto de Lei 030/2021. A ver. Neida disse
que o Projeto é muito bom e seria importante ter esse serviço de
informação para a comunidade, no entanto, gostaria de fazer um
requerimento oral com os seguintes questionamentos: De qual a
dotação orçamentária/rubrica serão os recursos? Qual o valor do
patrocínio? Será determinado um valor mensal fixo a título de
patrocínio? No caso de aprovação do Projeto de Lei, o contrato de
patrocínio a ser firmado estipulará quais os serviços a serem prestados
pela rádio, quantidade de chamadas, horários e espaço (tempo) a ser
usado para tratar as questões do Município? O Requerimento oral da
vereadora Neida a respeito do Projeto de Lei 030/2021 foi colocado em
votação e aprovado por 8x0. Pelo Vereador Dilson foi dito que a Rádio
necessita de apoio tendo em vista a falta de patrocínio pela crise
econômica que enfrentamos e que não podemos perder essa conquista
que tivemos em nossa cidade. Disse que a Rádio presta um serviço de
utilidade pública, especialmente aos que não tem acesso a internet.
Disse que o incentivo é viável e que espera que o Projeto seja
aprovado. O vereador Bernardo disse que compreende as dúvidas da
vereadora Neida e que é importante saber valores. Disse que o
patrocínio ainda poderá ser criticado em um momento de pandemia. A
vereadora Maria Helena disse que ano passado, ocorreu o mesmo
problema: o projeto veio sem os valores especificados. Não havendo
mais manifestações, o Projeto de Lei 030/2021 foi encaminhado à
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Comissão Geral de Pareceres. Passou-se a leitura e discussão
preliminar do Projeto de Lei 031/2021. Não havendo manifestações, o
Projeto de Lei 031/2021 foi encaminhado à Comissão Geral de
Pareceres.Discussão final e votação. Passou-se a discussão final e
votação do Projeto de Lei 028/2021. Foi procedida a leitura do parecer
ao Projeto de Lei 028/2021. Não havendo manifestações, o parecer ao
projeto de lei 028/2021 foi colocado em votação e aprovado por 8x0. O
projeto de Lei 028/2021 foi colocado em discussão final e não havendo
manifestações, foi colocado em votação e aprovado por 8x0. A ata
17/2021 foi colocada em votação e aprovada por 8x0. Explicações
pessoais: nada consta. Não havendo mais nada a ser tratado, a
Senhora Presidente encerrou a sessão, agradeceu a presença de
todos, sendo lavrada a presente ata que vai assinada pela Presidente
Maria Helena Menezes Silveira ............................, pelo Secretário
Jeslei Salines de Souza ................................. e pelos vereadores

Bernardo Cairuga Pereira
Cíntia Jardim
Dilson Lemos

Marcos Antonio Correa Monteiro
Neida Lima

Osmar Carvalho Didoliche
Tiago Abade
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